
慶大生からの BSC研究のインタビュー 

 

2018 年 12 月 10 日、大宮市において、長谷部代表は、BSC を研究する慶應義塾大学商

学部 4年生の補陀陽平氏（横田絵里教授ゼミ）から、BSC導入に関するインタビューを受

けた。補陀氏から①BSC 導入で成功する場合と失敗する場合②戦略をどのように組織の末

端に落とし込むのか③事業別の縦割り制度とBSC導入の関係性などについて 1時間ほど質

疑応答を行った。 

これまで、大学院や企業の経営企画部門からのインタビューや問い合わせはあったが、

現役の学部生からのリサーチインタビューの申出は初めてであり、今回は未来を担う学生

の研究に少しでも貢献できればとの気持ちから、快くインタビューに応じた。 

 

 


